

Alta radiología en Mollet



Mollet cuenta desde el pasado 18 de febrero un centro de alta tecnología de diagnóstico por imagen, lo que supone el primer centro de radiología integral de la comarca. La empresa privada Taxco, colaboradora con el hospital de Mollet desde hace 28 años, ofrecerá sus servicios a los molletenses, con lo que estos no deberán desplazarse a Barcelona. En la inauguración estuvo presente la consellera de Sanitat en la Generalitat, Marina Geli, junto a diferentes autoridades locales. ■

Antoni Siurana en Gallecs

El incomparable espacio rural de Gallecs está en el punto de mira de todos. Esta vez ha sido el conseller d'Agricultura, Ramaderia i Pesca de la Generalitat, quién visitó Gallecs para firmar un convenio de colaboración con el Consorci de l'Espai Rural de Gallecs. Este acuerdo sirve para "potenciar los diferentes aspectos de la actividad agraria", según Siurana. Para Monràs, alcalde de la ciudad, el objetivo de este convenio es "dar mayor valor a este espacio rural". ■



La Justicia da la razón al Ayuntamiento



El Tribunal Superior de Justicia de Catalunya (TSJC) ha resuelto a favor del ayuntamiento de Mollet en el contencioso sobre el caso de varios trabajadores intoxicados en el equipamiento público de Can Lledó en marzo del 2000. En una primera sentencia por el juzgado social, se dictaba al Ayuntamiento de Mollet, junto a la empresa Tecsca, como responsable subsidiario. La sentencia del TSJC dictamina que el Ayuntamiento no incurrió en ninguna responsabilidad. ■